



発見体験ウォーキング

◎開催日：平成28年9月18日（日）

◎場所：満濃池森林公園

9月18日台風接近中に、満濃池森林公園でノルディック&ポールウォーキングを、2人の先生方を迎えて行いました。午後は、小中学生の代表にリーダーになってもらい、宝探しをしました。誰のお蔭か、雨が上がっている間に終わることが出来ました。公園の学習展示館も素敵な教室で、快く使わせてもらう事が出来ました。天にも、人にも、感謝です。

実行委員一同



第6回 みんな“笑顔”で運動会

◎開催日：平成28年11月23日（水・祝）

◎場所：香川県立保健医療大学体育館

今回、実行委員として初めて参加させて頂きました。皆さんの「笑顔」がうれしくて楽しいひとときを過ごさせていただきました。特に、「大玉ころがしリレー」では、ボランティアの人たちと選手の人たちが協力して大玉をころがすのは、盛り上がり一体感を感じました。この運動会のいいところは、大人も子どもも、障がいのある人もない人もボランティアの人もみんな笑顔になって楽しめることだと思います。来年も是非参加したいです。

実行委員 大西



みんな“笑顔”で運動会

～各チームリーダー感想文～



緑チーム 藤本菜月(11歳)

今回も色々な競技があり楽しい一日でした。そんな中で心残りなのは「玉送りシュート」です。自分のところに玉が止まらなかったのでシュートすることができなかったからです。シュートしている人を見て私も挑戦してみたかったなあと思いました。最後の競技「大玉ころがし」はアンカーで一生懸命頑張ったけれど決勝戦で負けてしまったので悔しかったです。でも表彰式で総合得点1位になり優勝できたとわかった時は少しビックリしたけどとてもうれしかったです。来年も参加して優勝をめざしたいです。

赤チーム 広瀬いぶき(5歳)

運動会の日には早起きをして、お手伝いを頑張りました。ボランティアのお姉さんとお土産を袋に入れました。

パン食い競争はなかなかパンが取れずに難しかったです。大玉転がしは車イスを押してもらったのは初めてでした。玉が横にずれそうになるのを戻すのが大変だったけど面白かったです。私は赤チームのリーダーをして、ちょっと緊張したけどみんなに「頑張れ」って言ってもらえて嬉しかったです。赤チームは3位だったけど他のチームの人達と一緒にゲームして仲良しになりました。

オレンジチーム 久保海翔(7歳)

今日、僕はオレンジチームのリーダーを務めました。さらスポーツ大会をすごく楽しみにしていました。お友達のお兄ちゃんと体育館で遊べたいろいろな人と一緒にスポーツが出来ました。パン食い競争をしました。あんまりはずれなかったけど袋を噛んだらすぐはずれました。競争ではなかったのゆっくり行きました。その次は、輪投げサイコロゲームです。輪投げは2回とも入りました。サイコロゲームは、一回目が3で2回目が4でした。合計で7点でした。その次は、チーム対抗釣りリレーをしました。僕は一番に魚を釣って、次の人に一番早くカゴを渡しました。バトンは、カゴでカゴを相手のチームより早く渡して最後の人が帰ってくれば勝ちです。その次に、お昼ご飯を食べました。お昼ご飯を食べた後中一のお兄ちゃんと遊びました。大走りやお腹をつけて走ったりしました。また、来年もリーダーになりたいです。

青チーム 久保 匠(8歳)

今年、僕はリーダーを務めました。僕は、リーダーをやって大変だと思いました。まず、パン食い競争をやりました。各チーム一生懸命頑張っていました。僕の青チームは、早い人もいたり遅い人もいました。続いての輪投げ、サイコロゲームすごい事が起こりました。青チームは、先ず、サイコロゲームでしたが、僕を含めてほとんどの人が、6が出ました。皆から拍手や笑い声が聞こえてきました。そして赤チームと交代しました。何とこれもほとんどコーンに入りました。そして、午前中は、赤と青がリードしました。ですが、緑もオレンジも負けてはいません。どんどん追い上げて、午後であつと言う間に抜かれてしまいました。最後の「大玉ころがし」で、僕の青チームは、決勝に出ることはできませんでした。それどころか、3位決定戦にも負けて、結果は4位になってしまいました。優勝は、赤チームでした。そして、閉会式に本当の優勝は、緑チームでした。悔しかったけど、来年は、優勝できるように頑張ります。